

Fuente: EFE

Fecha: 26 de abril de 2010

Título: Enrique Iglesias habla en Panamá sobre cooperación y la cumbre de 2013

Link: http://www.google.com/hostednews/epa/article/ALeqM5jeLmtBuRXkBeu2XJ3y_5yvon8Cg

Enrique Iglesias habla en Panamá sobre cooperación y la cumbre de 2013

Por Agencia EFE – hace 3 días

Panamá, 26 abr (EFE).- El secretario general iberoamericano, Enrique Iglesias, inauguró hoy en Panamá la IV Jornada sobre Cooperación Iberoamericana con el propósito de ampliar la participación de este país en estos programas y conversar sobre el propósito del gobierno panameño de albergar la Cumbre de 2013.

Iglesias indicó a fe que durante su visita tiene previsto conversar con el presidente panameño, Ricardo Martinelli, sobre "qué expectativas tiene respecto a la invitación que ha hecho para que la cumbre del 2013 sea aquí en Panamá".

Explicó que tenía en agenda conversar también con el presidente sobre cuestiones como la situación de la región y la marcha de las negociaciones de Centroamérica con la Unión Europea para la firma de un Acuerdo de Asociación.

El secretario general iberoamericano indicó a los periodistas que Panamá está involucrado en 14 de los 27 programas que tiene en marcha la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB) y el gobierno de Martinelli tiene un "gran interés" en ampliar su participación.

En ese sentido hoy se anunció la incorporación de este país al proyecto de los bancos de leche materna, programa del que ya forman parte varios países de la región y que empezará a ser aplicado en tres hospitales, aunque no se dijo a cuánto ascenderá la inversión para su puesta en marcha ni el número de potenciales beneficiarios.

Iglesias destacó que el objetivo de la reunión que inauguró hoy es "activar más" la cooperación y destacó la posibilidades en el campo cultural, dado que "Iberoamérica es una potencia cultural en el mundo de hoy", no solamente en cuanto a la creatividad sino también en los dividendos económicos que genera.

Por su parte, el vicepresidente y canciller panameño, Juan Carlos Varela, dijo durante el acto de presentación que el desarrollo de la jornada responde al "compromiso claro" de Martinelli, y anunció la creación de una agencia de cooperación única, que unirá todos los departamentos dedicados a este tema en diferentes instituciones.

"Una sola agencia de cooperación que coordine toda la labor de cooperación del Gobierno de Panamá con todos los gobiernos y las agencias internacionales", dijo.

También, agregó Varela, el desarrollo de esta jornada "ratifica" el compromiso del presidente para que Panamá sea la sede en 2013 de la Cumbre Iberoamericana, propuesta que presentó durante la reunión de Estoril (Portugal) el año pasado.

Panamá ya fue sede de la Cumbre Iberoamericana en el año 2000, edición dedicada a la infancia y la adolescencia.